



こちらも
大盛況!!

石川町

平成25年11月9日、石川町会館において、初めての交流サロン『キャンドルづくり』が開催されました。

地域の少年団の子ども達や、施設の高齢者の皆さんも参加し、「函館花いっぱい道づくりの会」の方々のやさしいご指導のもと、100個を超えるワックスキャンドルが完成。

このキャンドルは、2月15日、函館新道や地域の沿道を幻想的に飾りました。

石川町においても、2番目のモデル地区として、コーディネーターが参画し、地域の連携によるこれまでの取り組みを支えながら、居場所づくり等さらなる取り組みを模索していきます。



完成!



溶かして〜



詰めて〜



転がして〜



転がして〜



切って〜



穴あけて〜

小地域福祉活動事業

〜安心して暮らせるまちづくり〜
地域福祉コーディネーター設置モデル地区事業

進行中!



万代町

平成25年11月17日、万代会館において、3回目となる『交流サロンまつり』が開催されました。

有料老人ホームばんだい、おはよう共同作業所、NPO法人セラピア、日ノ浜女性会などの団体のご協力のもと、学生ボランティアも加わり盛況の内に終了。

いなりやべこもちなどは開始30分で完売。年々参加者も増え、地域に少しずつ浸透してきたことを実感します。

その他にも、各種相談会や寺子屋など様々なことに取り組んでいますので、興味のある方は是非ご参加ください。



芋団子汁を堪能



いなりべこもち完売